



Don Raúl Devés Jullian AAD 9060

NOS encontrábamos ausentes cuando falleció nuestro querido amigo don Raúl Devés Jullian. Lo conocimos muy de cerca. Trabajamos con él cuando asumió la presidencia del Banco del Estado en el gobierno de don Eduardo Frei Montalva. Era de carácter firme pero bondadoso. Exigente al máximo, pero tolerante y comprensivo. De gran cultura, con grandes dotes de dirigente político y empresarial, pero además tenía un tierno corazón para querer a su familia, su adorada Rosita y sus hijas. ¡Cómo se le encendían sus ojos cuando hablaba de ellas! Yerno del recordado profesor y maestro de la medicina chilena, el doctor don Hernán Alessandri Rodríguez, no podía Raúl ser sino un gran señor, un gran profesional y un excelente padre, un distinguido profesor y decano universitario.

Era de esos hombres múltiples y que se daba tiempo para todo. Siempre estaba pensando en cómo ayudar a los más pobres. Las Condes y Vitacura saben de sus desvelos, también la Cruz Roja Chilena, en donde colaboraba anónimamente.

No hace mucho tiempo nos encontramos y nos pidió que nos juntáramos los viejos amigos del Banco del Estado. No hubo tiempo para hacerlo. Quedamos con una deuda con el querido amigo, pero con la esperanza de que Dios, nuestro Señor, al recibirllo en su reino, lo haya colocado junto a los que ya lo estaban esperando.

Manuel Sánchez Astete

0 mil 1000 12-VII-1996 P 41x

Don Raúl Devés Jullian [artículo] Manuel Sánchez Astete.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sánchez Astete, Manuel

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Don Raúl Devés Jullian [artículo] Manuel Sánchez Astete.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile